

Le P'tit Saint Su'

Le mag de Saint-Sulpice

... DECOURVIR... S'INFORMER... PARTICIPER... AIMER... VIVRE... à Saint-Sulpice...

Projet de la future mairie



La vie de la
commune

Les travaux

Les écoles

Les
associations



P'tit St Su n° 69

SOMMAIRE

Mot du Maire	P3
État Civil	P4
Information	P4
Civisme	P5
La vie dans notre village.....	P5
Les travaux	P10
La vie de nos écoles	P12
SIVOSAS.....	P15
Comité environnement, cadre de vie, embellissement.....	P16
GHSS.....	P20
MFR.....	P22
Ris, Chante et Danse	P23
ASSS	P24
CASS	P26
Club des Sans Soucis.....	P28
Football club.....	P31
Page de nos lecteurs	P34
Dernière minute	P35

Horaires d'ouverture de la mairie :

Lundi	09H00 à 12H00
Mercredi	14H00 à 18H30
Vendredi	14H00 à 18H30
Samedi	09H00 à 12H00 (fermé le premier samedi du mois)



Contact :

Téléphone : 03.44.81.11.25
Mail : mairie.stsulpice@wanadoo.fr
Site : <https://www.saint-sulpice-oise.fr/>



Comité de rédaction : Commission communication de Saint-Sulpice (60430)

Auteurs des articles : Catherine Arnion (Club des Sans Soucis) ; Béatrix Baux ; Christian Baux (Association Sportive de Saint-Sulpice) ; Anne-Marie Caria (La page des lecteurs) ; Olivier Douchet (SIVOSAS) ; Delphine Fléchy (Culture Animation Saint-Sulpice) ; Francis Fleur ; Elodie Girier-Dufournier (Ris, Chante et Danse) ; Christine Lamasset (Football Club Saint-Sulpice) ; Aurélie Léourier ; Laura Majeri (Écoles) et ses collègues ; André Mélique (Club des Sans Soucis) ; Romain Poëssel (Groupe Historique de Saint-Sulpice) ; Christelle Decoene-Legein (Maison Familiale Rurale) ; Philippe Van der Haegen.

Les auteurs des articles sont les seuls responsables de leur teneur : textes et photographies. En aucun cas la municipalité, le maire, les adjoints ou les conseillers municipaux ne pourront être tenus pour responsables des articles réalisés par les auteurs (photographies comprises).

Création graphique, illustration et mise en page : Noëlle Modiquet

Crédit photos : Toutes les photos et illustrations internet sont sous la responsabilité des auteurs des articles concernés.

Imprimé par : ICS Impressions

État Civil



Bienvenue dans ce monde :

LEFIN Tiago 25 février 2023
 LEFORT Constance 2 juillet 2023
 JOURNÉ Milo 9 juillet 2023
 MARTIS Léa 3 août 2023
 BAUDRY-GREGORY Zachary..... 16 septembre 2023

Vive les mariés :

COCHO CARPIO Juan Marcos et DUGARD Diane 4 juillet 2023
 RUOTTE Stéphane et PUJOL Sandrine 18 novembre 2023
 PIRES MONTEIRO DA SILVA Elodie et VIEIRA Anthony 25 novembre 2023

Ils nous ont quittés :

CAMACHO Michel 26 mai 2023
 ROUSSEL Anne Denise 23 septembre 2023
 BOURDELET Patrice Marie Georges 1 octobre 2023
 FOY Guy le 19 novembre 2023

Information



Suite au conseil municipal du 27 juin 2023, il a été décidé de revaloriser les tarifs des locations des salles des fêtes.

Ces nouveaux tarifs rentreront en vigueur le 1er janvier 2024.



	SALLE CHANTEPIE		SALLE MAURICE BRETON	
	Commune	Extérieurs	Commune	Extérieurs
Week-end	300 €	600 €	400 €	750 €
1 journée / semaine	140 €	200 €	200 €	300 €
Ménage	80 €	80 €	100 €	100 €
Caution	900 €	900 €	900 €	900 €
Lave-vaisselle	50 €	50 €	50 €	50 €

« SI NOUS OSONS, NOUS INSISTERIONS »

Oui, nous osons une nouvelle fois et nous insistons :

Les déjections canines sont interdites dans les espaces publics de nos huit hameaux.

Tout propriétaire ou possesseur de chien est donc tenu de respecter les squares, trottoirs, espace de jeux, espaces herbeux... par mesure d'hygiène et pour le bien-être de tous les Sulpiciens, petits et grands.

De nombreux habitants ainsi que la société qui entretient nos espaces verts se plaignent de ce désagrément et de ces nuisances.

Nous ne pouvons pas mettre des panneaux d'interdiction de déjections canines partout!...

La propreté de notre village est l'affaire de tous : il suffit de faire quelques mètres de plus ou de ramasser les crottes de nos amis à quatre pattes.

Merci d'avance pour vos efforts.



La vie dans notre village



<http://www.le-recensement-et-moi.fr>

Notre commune sera recensée du 18 janvier 2024 au 17 février 2024, comme tous les 5 ans.

Deux personnes procéderont à la distribution des enquêtes et pourront répondre à vos questions, il s'agit de :



Mme Cendrine Mainnemare



M. André Mélique

La vie dans notre village



Le 2 septembre a eu lieu la fête du village

Avec la participation de toutes les associations du village, la journée s'est déroulée sous le soleil et la bonne humeur.

A partir de 15h, chaque association, à travers des expositions, des jeux, un rallye, du sport, ses savoirs faire et ses compétences a participé à l'animation de l'après-midi.



La vie dans notre village



Le soir, l'Irlande était bien au rendez-vous !!
Un orchestre, un repas, une piste de danse, et vous, tous...
Tout était réuni pour que la soirée se déroule dans la convivialité.
Ce fut une belle journée.
Nous vous donnons rendez-vous l'année prochaine.



Retrouver les photos sur le site de la commune :
www.saint-sulpice-oise.fr

Commémoration du 11 novembre

Cette année encore, M. le Maire et le conseil municipal avaient convié les habitants du village à se réunir pour commémorer la fin de la 1ère guerre mondiale.

C'est à 11h au pied du monument aux morts, se situant près de l'église, que de nombreux enfants et adultes se sont retrouvés pour ce moment de recueillement.

Lors de ce temps de commémoration, M. le Maire a lu la lettre du M. Lecornu, Ministre des Armées, autour de laquelle tous les Français ont pu se rassembler.

A la suite de cette lecture, les enfants du village ont entonné la Marseillaise qu'ils avaient apprise à l'école avec leurs institutrices et Arlette et Annette. Nous les remercions pour leur engagement.



Après ce temps de recueillement, tous se sont retrouvés à la salle Chantepie pour un moment de partage et de convivialité.

La vie dans notre village



Mais avant cela, c'est un moment important pour la famille Fléchy que nous avons partagé.

En effet, après de longues recherches, Mathis Fléchy, a découvert que son arrière-grand-oncle est décédé lors de la Grande Guerre et plus précisément lors de la bataille de Verdun le 23 mai 1916.

Le devoir de mémoire envers les soldats morts pour la France est très important pour ce jeune étudiant en Histoire. C'est pourquoi, avec l'aide de son grand-père, ils vont monter un dossier pour faire inscrire Edmond Félix Fléchy au livre d'Or de la ville de Verdun. C'est en septembre de cette année que cet honneur a pu lui être accordé.

Cette commémoration du 11 novembre est donc l'occasion de lui remettre la médaille à titre posthume. C'est Mathis qui a été choisi comme récipiendaire de cette médaille. Son frère Jules, lui, reçoit le certificat d'inscription au livre d'Or de la ville de Verdun.

Tous deux deviennent ainsi les gardiens de la mémoire de tous ces soldats morts au combat.



Voirie :



Travaux de signalisation effectués cet été, afin de réduire la vitesse des véhicules et inciter à la prudence des automobilistes (Troussencourt, routes inter-hameaux, croisement du calvaire de Crécy).

Rénovation de chaussées au Bout de Brie, route de Beauvais, route de Crécy.

Écoles : Aménagement de placards, peintures, remplacement de mobilier, mise en place de sécurité anti-pince doigt chez les petits etc...

Éclairage public :

Continuation du programme de remplacement des équipements électriques par de la basse consommation.

Travaux réalisés et subventionnés :



Projecteurs stade de football



Éclairages intérieurs de l'église



A l'église :

Remplacement des 16 projecteurs par des projecteurs LED, nouvel éclairage dans l'allée du cimetière temporisé et remplacement de l'ensemble des éclairages à l'intérieur de l'église.

POUR INFO :

Finalisation éclairage
LED
sur toute la commune
Courant 2024

Salles des fêtes :

Salle Maurice BRETON : Équipement d'un lave-vaisselle



Salle CHANTEPIE :

Rénovation de la salle des fêtes, travaux de peinture, d'isolation, remplacement du faux plafond, mise en place de cimaises de protection murale, etc...



Équipement d'un lave-vaisselle



Remplacement porte
d'entrée (accès PMR)

Nos épouvantails

L'aventure des épouvantails dans notre école touche à sa fin, et quelle belle aventure ! Nous remercions nos élèves, les parents et les Atsem pour leur participation.

Voici quelques photographies pour garder en mémoire ces bons moments.

En juin avec la fabrication des épouvantails.

En septembre à l'école avec le bourrage des têtes et l'attribution des accessoires.



La semaine du goût (du 16 au 20 Octobre)

Lors de cette semaine du goût, nous avons proposé aux enfants des ateliers où la pomme est à l'honneur : découverte de différentes variétés de pommes, activités manuelles, lecture, chansons et bien sûr de la cuisine ! Les enfants ont expérimenté toutes les textures de ce fruit (crue, cuite, en jus, en tarte, en compote...).



Observons la nature

Chaque semaine, nous allons dans le jardin de notre école. Ainsi nous avons pu observer le passage de l'été à l'automne : champignons, feuilles qui tombent, marron, jaune, rouge...

En classe, nous avons travaillé sur le thème de l'automne avec des albums « Le vent m'a pris »...





Défis maths et dictées négociées :

Tout au long de l'année, les classes de CM1 et de CM2 réaliseront, à la fin de chaque période, des défis maths ou des dictées négociées commun(e)s. Un diplôme sera remis à tous les enfants.

Les élections :

A l'occasion des élections des représentants de parents d'élèves, les classes élémentaires ont travaillé autour des élections.

Afin de rendre ce travail plus concret, les élèves ont participé aux élections des représentants de parents pour lesquelles il a été demandé aux familles de voter par correspondance.

Des élèves de CM2, après avoir été élus membres du bureau de vote, sont allés faire voter les élèves de CM1 et de CM2 à l'aide des votes des parents. Le dépouillement a été réalisé avec les élèves et validé en fin de journée par des représentants de parents d'élèves. Ce travail a été très enrichissant. Merci à tous



Commémorations du 11 novembre :

Les élèves ont travaillé en classe sur la commémoration du 11 novembre et se sont entraînés à chanter la Marseillaise avec l'intervention de Annette et Arlette. Ils ont pu mettre à profit ces répétitions lors de la cérémonie du village.

Land'Art :

En automne et au printemps, les classes de CM1 et de CM2 travailleront sur le Land'art. Répartis en petits groupes dans la cour de récréation, ils réaliseront des œuvres à partir d'éléments naturels qu'ils auront rapportés (des feuilles, des pommes de pin, des noix, des branches, des fleurs, ...).

Les parents pourront découvrir les œuvres de leurs enfants à la sortie des classes. Des photos seront également prises et exposées à la fin de l'année.



Picardie Lait :

Picardie Lait est intervenu dans les classes de CM1 et de CM2 le lundi 4 décembre. Cette intervention, financée par la coopérative scolaire, avait pour thème «la découverte des fromages».

Les CM1 et les CM2 ont découvert ainsi les différentes caractéristiques des fromages en passant de sa fabrication à sa dégustation.



Projet « Contre le Harcèlement » :

Les élèves travailleront en EMC sur le harcèlement, le cyberharcèlement et les dangers d'internet. Une intervention de la psychologue et de l'infirmière scolaire est prévue au cours du 2e trimestre.

Projet JO autour du monde :

Tout au long de l'année, les élèves de CM1 et de CM2 travailleront en groupes diverses activités sportives présentées aux Jeux Olympiques et apprendront des chansons et chorégraphies autour des 5 continents.

Un spectacle devrait être présenté aux parents en fin d'année.



Effectifs rentrée 2023–2024

Répartition École / Commune	St-Sulpice	Abbecourt	Extérieur	Total
École de St-Sulpice	61	56	3	120
École d'Abbecourt	41	37	3	81
Total	102	93	6	201

Répartition par Enseignant et par Niveau ou par Sexe

	Total	Niv. : 1		Niv. : 2		Fille	Garçon
Mme THUILLIER	22	10	GS	12	MS	13	9
Mme ASSELIN	24	12	PS	12	MS	10	14
Mme DUCAMP	25	13	PS	12	GS	12	13
Mme GACHELIN	28	28	CE1	0	CE2	13	15
Mme DUCHAUSSOY	26	26	CP	0	CE1	9	17
Mme MAGNIEZ	27	27	CE2	0	CE1	11	16
Mme GIBOIN	25	25	CM1	0	CM2	9	16
Mme MAJERI	24	24	CM2	0	CM1	12	12
Total	201					89	112

Augmentation tarif repas

La société CONVIVIO a augmenté ses tarifs de fourniture des repas depuis le 1er septembre 2023. Après concertation du comité et au regard du budget du SIVOSAS, nous avons pris la décision à l'unanimité d'appliquer cette hausse tarifaire aux familles à compter du 1er Janvier 2024.

Les tarifs des repas seront les suivants :

- Repas maternel : 2.81 € soit une hausse de 0.16 €
- Repas primaire : 4.16 € soit une hausse de 0.24 €

Permis à points

L'équipe d'animation du périscolaire mettra en place début janvier 2024 un permis à points à destination des enfants. Ce permis a pour objectif pédagogique de faire prendre conscience aux enfants la notion de « BIEN VIVRE ENSEMBLE ».

De plus amples informations sur ce projet seront communiquées aux parents par la Direction du périscolaire et centre de loisirs.



Le roncier du square des pins et ceux du square du clos ont été retirés



Le parking SNCF a été une nouvelle fois nettoyé



Les piquets qui entouraient l'église ont été enlevés

Soirée annuelle des bénévoles du mois de novembre.

Nous avons eu à cœur, cette année encore, de fêter tous ces travaux d'embellissement et d'entretien de notre cadre de vie à tous en nous retrouvant tous ensemble autour d'un pot et en visionnant un diaporama qui retrace les 11 brigades de cette année 2023.



Merci à tous les bénévoles de la brigade verte pour leurs idées nouvelles, leurs suggestions, leurs innovations aussi comme le très remarqué stand :

« Troc de plantes »

que vous avez peut-être découvert à la fête du village du 02 septembre. Certains d'entre vous auront d'ailleurs pu troquer leurs plantes contre d'autres.



Nous avons terminé 2023 le samedi 16 décembre avec la 11ème brigade. C'était aussi la 28ème brigade depuis la création du comité en 2021.

Nous poursuivrons nos travaux d'embellissement en 2024, avec la même envie, toujours accompagnés par la municipalité. C'est avec joie que nous vous accueillerons si vous souhaitez nous rejoindre. Il vous suffira d'envoyer un mail à l'adresse :

saint-sulpice.environnement@outlook.fr

Tous les bénévoles vous souhaitent une belle année 2024.

En cette fin d'année, nous avons organisé la traditionnelle commémoration du 11 novembre 2023.

Cette année, le Groupe Historique a choisi de travailler sur la période 1939-1943, cela fait 80 ans !

Nous avons eu l'honneur le vendredi 10 novembre, de recevoir 110 élèves provenant de différentes institutions comme la MFR de Crécy, mais aussi les classes de CM de Saint-Sulpice ou encore différentes Maisons d'Enfants à Caractère Social (MECS) de Beauvais.



Le samedi 11, après une passionnante remise de médaille à titre posthume dans la salle Chantepie et le pot offert par la mairie, 164 personnes ont assisté à notre exposition. L'après-midi Rémy THORY a présenté une conférence intitulée « De Munich à Dantzig » avec succès. Merci à lui de nous avoir fait découvrir cette période et d'avoir partagé son savoir et révélé ces détails importants qui font l'Histoire. De plus, plusieurs passionnés de reconstitution historique nous ont fait la joie de participer au déroulement de la journée en **installant un camp de la Seconde Guerre mondiale à Saint-Sulpice !**





Le dimanche 12 novembre, malgré la pluie, 75 personnes ont eu le courage de venir. Soit au total **près de 350 personnes sur ce long week-end**. Merci à tous d'être chaque année de plus en plus nombreux dans le village, mais aussi dans le Beauvaisis à nous suivre. **Mais cette année, ce n'est pas une, mais deux expositions que le Groupe Historique de Saint-Sulpice a organisées !**

En effet, la mairie de Ponchon a souhaité commémorer le 11 novembre en nous invitant chez elle à exposer notre exposition sur 14-18 et 1870. Nous remercions monsieur le maire Robert JOYOT pour cette invitation.

Cette exposition s'est clôturée par un pot avec la présence de madame Sophie LEVESQUE, Conseillère départementale et monsieur Benoît BIBERON, Conseiller départemental et Maire de Noailles ainsi que le Colonel de la base aérienne de Creil, monsieur David SECHER.



Si vous souhaitez nous suivre tout au long de l'année, c'est simple :

<https://groupehistoriquedesaintsulpice.fr>

Sur le groupe privé Facebook « Saint-Sulpice Oise au fil du temps ».

Et si vous souhaitez nous rejoindre :

ghss60430@gmail.com

Mais vous pouvez aussi nous Rejoindre

Le GHSS vous souhaite de bonnes fêtes de fin d'année.

La rentrée 2023 compte 180 jeunes inscrits à la Maison Familiale Rurale Saint-Sulpice répartis dans les formations 4^{ème}, 3^{ème}, CAPA et BAC professionnel. L'apprentissage se développe au niveau de l'ensemble des formations avec plus de 55% d'apprentis au CFA-MFR de Saint-Sulpice.

L'internat tient une place prépondérante dans notre établissement car 78% des jeunes sont internes. Après la rénovation des 4 blocs sanitaires, la rénovation du 2^{ème} étage, partie internat fille, est le projet de 2024. L'objectif est d'améliorer le cadre de vie des jeunes.

Les temps de vie résidentielle font entièrement partie de notre pédagogie de l'alternance. Une nouvelle animatrice apporte beaucoup de nouvelles idées et est motrice dans l'animation ainsi que force de projets sur les temps libres des jeunes. Cela met de la vie à la MFR !

La MFR propose les formations suivantes :

- 4^{ème} et 3^{ème} en alternance pour apprendre un métier
- CAPA jardinier-paysagiste en apprentissage
- CAPA métiers de l'agriculture en apprentissage
- CAPA Palefrenier-soigneur en apprentissage : NOUVEAUTE
- BAC pro CGEA « Conduite et Gestion d'une Entreprise Agricole » (polyculture-élevage équins ou ruminants) en formation initiale et en apprentissage
- Bac pro agroéquipement en apprentissage

L'ouverture du CAPA Palefrenier-soigneur est un projet qui va démarrer dès la rentrée 2024. Cette formation consiste à former des jeunes passionnés par le monde du cheval afin de se professionnaliser en tant que personnel d'écurie : entretien des lieux, soins aux animaux, alimentation, Un métier qui a de l'avenir aux vues de la demande du territoire !

Nous proposons également des formations adultes : Formation continue

- Soudure,
- Hydraulique,
- Électricité 12/24V

Les inscriptions se déroulent principalement lors de nos 4 portes ouvertes entre 9h et 17h et sont basées sur le projet professionnel du jeune, sa motivation et ses résultats scolaires :

- 3 février 2024
- 16 mars 2024
- 13 avril 2024
- 25 mai 2024

Le château est ouvert à la location aux associations avec 85 places de couchages. Les périodes de location sont les week-ends et les périodes de vacances scolaires.

La MFR a concrétisé déjà de nombreux projets en 2022/2023 avec l'achat d'un tracteur CLAAS haute performance technologique et toutes options et la création d'un partenariat avec le concessionnaire CLAAS qui intervient dans la mise en route d'engins agricoles et prêt de matériels.

La MFR de Saint-Sulpice poursuit son élan de développement avec d'autres projets en cours de réalisation : la rénovation de la longère en salle de cours et 12 places d'internat, la construction d'un atelier au service du territoire, la rénovation de l'internat du château.

Tous ces projets ont pour but d'enrichir le cadre de vie des apprenants et de proposer des outils performants, support pédagogique pour la formation de chacun.

En MFR, cultivons la réussite !



Ris, Chante et Danse



Pour Ris, Chante et Danse, l'année se termine avec un agenda relativement calme.

Néanmoins, nous avons participé le 2 septembre à la fête du village où nous avons partagé, avec les habitants, un karaoké ainsi que les vidéos de notre dernier spectacle.



2024 est pour nous synonyme de « joie et de plaisir » puisque nous préparons ardemment notre prochain cabaret, celui-ci aura lieu les 16, 17, 22, 23, 29 et 30 mars.

Il sera placé sous le signe de « Ris, Chante et Danse voyage dans le temps » et nous vous réservons de nouvelles surprises.

Le début des réservations se fera dès le vendredi 2 février. Nous sommes toujours aussi surpris par la ferveur et l'enthousiasme des personnes pour venir nous voir, alors retenez bien la date de réservation car les places partent très vite.

Toute la troupe se joint à moi pour vous chanter d'excellentes fêtes de fin d'année.

Ris, Chante et Danse
Présente
Son Cabaret
2024
Réservations
le 02 Février 2024
06.72.59.99.81
À partir de 8 heures
Voyage dans le temps
Dîner Spectacle
16, 22, 23,
29, 30 Mars 2024
à 20h30
Déjeuner Spectacle
17 Mars 2024
à 12h30
Salle Maurice Breton
Saint-Sulpice
Imprimé par nos soins, ne pas jeter sur la voie publique
Saint-Sulpice

La Présidente

Elodie Girier-Dufournier

Rentrée de septembre :

En cette rentrée de septembre, l'association a souhaité la bienvenue à Alexia et Rémy, nos nouveaux animateurs sportifs. **Alexia** anime un cours de gym bien-être le vendredi matin. **Rémy** encadre les cours de judo du lundi soir.



Marche Rose :

La marche Rose s'est déroulée cette année à Hodenc L'Evêque le samedi 14 octobre, en collaboration avec la municipalité et le comité des fêtes d'Hodenc L'Evêque.

103 personnes étaient présentes pour participer à cette manifestation de prévention santé.

La Fanf'Harmonie d'Abbecourt a ouvert la marche par un petit concert. Merci à eux.



Les marches nordiques nocturnes :



Cette année, 3 marches nordiques nocturnes sont ouvertes gratuitement à la population.

La première a eu lieu le jeudi 26 octobre. La deuxième aura lieu durant les vacances scolaires de février 2024.

La troisième aura lieu durant les vacances scolaires de Printemps 2024.

Les dates ne sont pas encore définies à ce jour.

Le Savoir Rouler à Vélo (SRAV) :

L'Association Sportive va être partenaire de l'école de Saint Sulpice pour le programme de Savoir Rouler à vélo durant la période entre les vacances de février et les vacances de printemps au bénéfice des élèves de CM1 et de CM2.



Le Savoir Rouler à Vélo (SRAV) est un programme de 10 heures décomposé en 3 étapes :

- Savoir Pédaler,
- Savoir Circuler,
- Savoir Rouler à Vélo.

Il est proposé aux enfants en séquences d'une heure 30 minutes.

Stage de danse urbaine pour les jeunes de 11 à 16 ans :

Ce stage aura lieu durant les vacances de printemps du 22 avril au 26 avril 2024.

De 14h30 à 16h00 (Vendredi 10h30 à 12h00).

Le stage aura lieu à la salle Chantepie





2ème semestre 2023 :

♦ Fête du village - 02 Septembre

Le CASS aux couleurs de l'Irlande ! Participation à la fête du village organisée par la Mairie.

Des ateliers sur le thème de l'Irlande ont été proposés aux enfants et adultes. Quel succès pour la découverte de ce beau pays celtique. Et notre Leprechaun était bien sûr présent ! Très bons moments partagés avec toutes les associations du village.



♦ Journée Halloween - 28 Octobre

Journée épouvantable à Saint-Sulpice ! Beaucoup de petits fantômes dans les rues et surtout notre sorcière qui a peut-être lancé plusieurs sorts...

L'après-midi était consacré à des ateliers pour les enfants et suivi d'un défilé dans les rues de la Vallée. Beaucoup de cris ... c'était effrayant ! Un grand merci au centre aéré Léo Lagrange pour sa participation à cette manifestation. Les enfants ont créé un char et plusieurs décorations.



En soirée, repas dansant avec un super concours de Mister et Miss Halloween. Les fantômes ont pu se déchaîner sur la piste de danse animée par DJ Emmanuel. Une salle des fêtes décorée 100 % made in CASS ! C'était magnifique même si c'était pour nous faire peur.... Un remerciement également à plusieurs partenaires de St Sulpice qui ont contribué à cette soirée en offrant des cadeaux pour notre concours.



♦ Flyer Halloween - 31 Octobre

Cette année nous avons relancé cette action en proposant d'accrocher un ballon aux portes afin de signaler aux enfants qu'ils étaient attendus pour se réapprovisionner en bonbons.

♦ Décoration de Noël

Les hameaux ont retrouvé un sapin à décorer tout au long du mois de décembre. Les petits lutins du CASS ont installé une boîte à lettres sur le parking des salles des fêtes afin que le Père Noël puisse venir récupérer son courrier. Cette action est en collaboration avec la Mairie.

En 2023, nous n'avons pas pu accompagner nos sapins de figurines dans les hameaux. Toutes celles des années précédentes étaient malheureusement inexploitable et notre association les refabrique au fur et à mesure.

Dates à retenir pour le 1er semestre 2024 (sous réserve) :

- ♦ Assemblée Générale : le 26 janvier à 20h30
- ♦ Brocante du 1er Mai
- ♦ Sulpice en Musique : 15 juin en soirée

Culture Animation

St Sulpice

vous souhaite

une très belle année 2024

c.a.s.s@outlook.fr

<https://www.facebook.com/cassulpice>

La vie du club des Sans Soucis au 2^{ème} semestre :



◆ Participation à la fête du village le 2 Septembre, avec une dictée sur le thème de l'Irlande proposée aux adultes et aux enfants.

Félicitations à Anne-Marie Caria qui a gagné dans la catégorie adultes, et à Juliette qui a gagné dans la catégorie enfants. Il faut également préciser que cette jeune et brillante candidate avait pour le « fun » tenté la dictée des adultes et qu'elle était également la grande gagnante.



◆ Le 7 Septembre, nous nous rassemblions pour notre repas partagé mensuel, un moment très convivial qui est maintenant attendu de tous !



◆ Le 14 Septembre, nous avons proposé à l'ensemble des seniors de la commune une communication sur la sécurité routière animée par Monsieur DUMONT de Groupama. Chacun est reparti avec son permis et sa voiture !



◆ Le 28 Septembre, nous nous sommes retrouvés pour notre rendez-vous trimestriel où nous mettons à l'honneur les personnes ayant leur anniversaire dans cette période. Loto et goûter étaient également au programme.

◆ Le 5 Octobre : nouveau rendez-vous pour notre repas partagé. De nouveaux membres nous ont rejoints, pour notre plus grand plaisir et notre table devient trop petite....



- ◆ Le 6 Octobre, pour fêter les 40 ans du Club, nous avons organisé une sortie sur Crèvecœur-le-Grand pour un dîner spectacle historique « les trépidantes aventures de l'ami du Roy ».

Repas fort sympathique où la difficulté était de manger avec une grande cuillère en bois, mais ambiance assurée avec un spectacle drôle et subtil qui nous a tous ravis.



- ◆ Le 12 Octobre, nous avons organisé une journée publicitaire avec la Société ProConfort, suivie d'un repas



- ◆ Le 26 Octobre, Génération Mouvement organisait son spectacle à Margny-lès-Compiègne pour la fête de l'amitié. Plumes et paillettes étaient au rendez-vous



◆ Le 27 octobre était le moment le plus attendu de ce semestre puisque nous avons fêté les 40 ans du club, entourés de nombreux invités. Après une journée d'effervescence pendant laquelle nos bénévoles se sont surpassés, nous avons été en mesure de proposer une magnifique soirée pendant laquelle nous avons proposé une rétrospective filmée des grands moments du club. Nos membres ont repris une chanson écrite par leurs prédécesseurs et nous avons terminé cette soirée par un apéritif dînatoire à la hauteur de l'évènement.



◆ Le 9 novembre, nous nous sommes retrouvés pour un nouveau repas partagé



◆ Pour terminer ce semestre en beauté, nous nous sommes retrouvés le 7 décembre pour une raclette, le 14 décembre pour notre rendez-vous trimestriel pour fêter les anniversaires du 4^{ème} trimestre et le 21 décembre pour une sortie au restaurant avec visites d'un musée et d'une faïencerie.

◆ Les membres du club des Sans Soucis vous souhaitent une très bonne année 2024 et rappellent à tous les seniors du village qu'ils sont les bienvenus dans notre groupe.

Le Président
André Mélique

La Secrétaire
Catherine Arnion

DEBUT DE SAISON PROMETTEUR

Petit mot de notre Président :

« Je tiens à remercier l'équipe des dirigeant(e)s qui s'investit toute l'année pour la réussite du club, ainsi que toutes les personnes qui sont présentes pour nous soutenir. Merci aussi à Monsieur le Maire et tous les conseillers de la commune pour leur soutien. »

Nos licenciés ont repris le chemin des entraînements depuis le 15 août 2023.

Le FC Saint Sulpice s'agrandit, nous comptons parmi nous des jeunes (U6-U7, U8-U9, U10-U11 et U12-U13), 2 équipes de seniors et une équipe de vétérans. Nous avons au total 130 licenciés.

Notre objectif pour cette saison est de monter en niveau 2 pour nos vétérans et en Division 4 pour notre équipe A seniors. Et à plus long terme, nous souhaiterions d'ici 2 ans engager une équipe féminine en U15.

VETERANS



Nos vétérans sont premiers au classement du championnat.

Les matchs de coupe n'ont pas encore débuté, mais nous espérons le même résultat.

Nous sommes fiers d'eux.

SENIORS

Notre équipe seniors A a malheureusement été éliminée au second tour de la coupe de l'Oise malgré un très beau match avec une belle ambiance autour du terrain.

Ils sont actuellement premiers au classement du championnat.



JEUNES

Nos jeunes toujours plus nombreux.

Nous sommes fiers d'eux car ils prennent toujours autant de plaisir à jouer ensemble.

Nous remercions également les parents qui nous accompagnent lors des matchs et tournois pour encourager nos jeunes.



FETE COMMUNALE



Le 2 septembre nous avons participé à la traditionnelle fête du village où nous avons préparé des ateliers d'initiation au football.

Cela fut une belle réussite en plus le soleil était au rendez-vous.

1^{er} TOURNOI DE LA SAISON

Le samedi 28 octobre, nos U8-U9 ont été invités à participer au tournoi semi-nocturne de Chaumont-en-Vexin au profit d'octobre rose. Ils se sont bien défendus malgré le niveau supérieur des autres équipes. Encore merci aux parents et grands-parents de nous avoir accompagnés. Quelle superbe soirée !



LE FC SAINT SULPICE RECRUTE

Si vous avez des envies de retrouver les terrains, prendre plaisir dans le respect, trouver la bonne humeur avec des potes, aimer la compétition du ballon rond...

Si vous cherchez un club convivial et familial, c'est à Saint-Sulpice qu'il faut venir !

Si ça réveille votre curiosité, vous pouvez contacter :

- **HUGUET Michel au 06.15.87.33.54**
- **LAMASSET Christine au 06.77.17.28.55**
- **CHAOUCH Ahmed au 06.47.65.57.55**

Ou venir lors des entraînements :

Mercredi de 17h00 à 18h30 pour les catégories de U6 à U11

Mercredi de 16h00 à 18h00 pour la catégorie U12-U13 et plus

Avec une nouveauté cette année : un entraînement spécifique pour les gardiens de U6 à U13

Entraînement réalisé par notre gardien Maxime DUFOUR.

Mercredi de 19h00 à 21h00 pour les Seniors

Jeudi de 19h30 à 21h00 pour les vétérans

UN GRAND MERCI

Merci à la commune de Saint-Sulpice pour la subvention qu'elle nous accorde tous les ans. Sans elle, le club aurait du mal à continuer à « vivre ».

Merci également à la commune d'Auteuil qui nous verse une subvention et répond toujours présente lorsqu'on la sollicite.

Merci aux associations de Saint-Sulpice qui nous prêtent leur matériel gracieusement.

Un dernier merci aux sponsors : grâce à eux, nous avons pu acheter des jeux de maillots pour nos 2 équipes de seniors, nos vétérans et nos enfants, ainsi que des tenues personnalisées.



Voici un exemple des nouveaux maillots de nos jeunes.

Les maillots ont été étrennés lors du premier tour de la coupe Pitch où nos jeunes ont montré un bel esprit combatif et d'équipe.

Nous sommes fiers de nos jeunes.

C'est une belle relève pour demain.

Anne-Marie Caria
Poésies de novembre



Edilivre

Cette page vous appartient. Venez partager votre passion.

Pour cette édition Madame Anne-Marie Caria, artiste peintre de notre village, et auteure de plusieurs livres, partage avec nous, des extraits d'un de ses recueils de poèmes, intitulé "Poésies de novembre", paru cette année aux éditions Edilivre.

Nous la remercions pleinement.

La photo de la couverture représente son aquarelle (stylisée) "Sirène allant se faire examiner les seins", que Madame Caria a créée dans le cadre d'octobre rose et de la lutte contre le cancer du sein.

VŒUX EN FOLIE

Bonne année, bonne santé
Et tout ce que vous voudrez,
Les vœux les plus raisonnables
Raisonnables ? Quel mot exécration !
Les souhaits les moins avouables
Aux lambdas et aux notables.
Le flacon et aussi l'ivresse,
Même si le bât blesse.
On promet d'être sobre comme un
chameau
Car on a appris à jouer du pipeau
Résolutions du Premier Janvier
Seront-elles enfin respectées ?
Un agenda impeccablement soigné
On va dire... Jusqu'au mois de mai,
Puis rempli de gribouillis
Où chatte ne trouverait pas ses petits.
De l'amour par brassées,
Des réconciliations sur l'oreiller.
Des guiliguilis qui font sourire et rire,
Promenades sous le Pont des Soupirs.
Des adieux aux chimères,
On revient sur la planète Terre.
Aux sommets des mâts de Cocagne,
On fait sauter les bouchons de champagne
On brise les flûtes à la mode Russe,
Quand on n'a plus de sous, on rentre en
bus.
On pleure les comédiens disparaissant
Juste avant le Jour de l'An.
Chouette, nous sommes encore vivants ;
Jusqu'à quand, mon ami, jusqu'à quand ?
Et enfin les mots doux, les mots tendres,
Venant à point à qui sait les attendre.
Celui qui a inventé cet adage
Était sûrement bien trop sage,
Ne mordait pas la vie à pleines dents.
Bonne année les petits enfants
Émerveillés par les étoiles du firmament,
Par les anges pour vous seuls apparents,
Contre leurs ailes protectrices, lovés.
Mais gardez-vous de le raconter :
On vous répondrait que vous mentez.
Ne soyez pas pressés d'être grands
Si vous saviez comme c'est fatigant !

LA POÉSIE

La poésie, ce n'est pas que faire rimer les
mots
Après avoir secoué les lettres
Contenues dans un sac de jute
Avant de jouer au loto :
C'est comme le son de la flûte
Ou du pipeau.
Ces mots, c'est les faire chanter
Les faire danser, les faire pleurer
Puis expirer,
Pour recommencer.
La poésie, c'est ne pas vouloir
Demeurer dans le noir
Sombrier en désespoir
Dans la banalité
La médiocrité,
Mais survoler les océans
Sur tapis d'Orient ou d'Occident
Peu importe de quelle porte
Et de quelle sorte.
Vibrer comme les cordes d'une harpe
Quand les gens sont muets tels des carpes
La poésie, c'est toi
La poésie, c'est moi
À réunir nos voix
Qui se croient à l'opéra,
Parfois enrôlées
Après avoir crié
Dans le silence de la nuit
Le fracas de la vie
Et le tracas de l'existence
Où moult perdent patience.
Donner du pain aux oiseaux
Surtout aux petits moineaux
Quand c'est prohibé
En un sursaut de bonté
Dans l'inhumanité.
C'est faire ses valises
Abattre les balises,
Voilà ce qu'est la poésie
Un saxo qui beugle à minuit
L'amour du sublime,
Avec ou sans rimes.

Dernière minute ...



Le 17 décembre, le Père-Noël et ses lutins ont fait le tour des hameaux pour distribuer les cadeaux des enfants ainsi que les colis des aînés.
Le soleil était au rendez vous !
Ce fut une belle journée appréciée de tous.





*Toute l'équipe municipale
vous souhaite une
Bonne Année 2024*